

Pizzaessen-Erlös brachte Hilfe für Krebsleidenden

Am 9. September 2013 führte die Pizzeria «Caruso» in Bonaduz ein Pizzaessen zugunsten des Hilfsprojekts Juma durch.

Mit dem Erlös von diesem Abend konnte einem 34-jährigen Familienvater in Pachilakkad ein grosser Teil seiner Krebsmedikamente gegen Schilddrüsenkrebs bezahlt werden. Die Krebszellen sind dadurch bereits stark geschrumpft, und man kann sagen, ohne die Unterstützung hätte der Mann keine Chance gehabt, sich die Medikamente zu leisten.

Auch durch die gute Auslastung der zwei Zimmer im letzten Winter

konnte genug eingenommen werden, um das ganze Betriebsjahr zu finanzieren sowie bereits wieder verschiedene Patienten, welche unter der Armutsgrenze leben, zu behandeln.

Dies gibt den Menschen aus Europa, welche zur Kur im Athreeya kamen, auch ein gutes Gefühl, in dem sie sich selber etwas Gutes tun, unterstützen sie dabei auch die Bedürftigen vor Ort. Die Verantwortlichen und Betroffenen sind für die Unterstützung sehr dankbar.

www.juma-online.com



Auch wer sich im Athreeya eine Kur gönnt, unterstützt das Juma-Projekt. Bild zVg

E-Mail: ruinaulta@suedostschweiz.ch

16.05.14